



LabKorner et YellowKorner unissent leur savoir-faire pour transformer vos espaces en lieux d'émotion et de beauté. Donnez vie à vos propres images grâce à des impressions sur mesure, pensées pour révéler chaque nuance, chaque lumière, chaque souvenir. Ou laissez-vous emporter par une collection d'art unique, signée par les plus grands photographes contemporains, où chaque œuvre capture un instant suspendu. Ensemble, nous imaginons des projets qui racontent votre histoire, traduisent votre sensibilité et s'intègrent avec justesse à votre univers, pour que chaque mur devienne le reflet d'une mémoire, d'une ambiance, d'une âme.

LabKorner and YellowKorner unite their expertise to turn your spaces into places of emotion and beauty. Bring your own images to life with bespoke prints designed to reveal every tone, every light, every memory. Or let yourself be moved by a unique art collection from leading contemporary photographers, where each work captures a suspended moment. Together, we create projects that tell your story, express your sensibility, and harmonize with your world—so every wall becomes the reflection of a memory, an atmosphere, a soul.

LABKORNER & YELLOW KORNER

Inès Vallod • ines.vallod@yellowkorner.fr
labkorner.com • yellowkorner.com/fr/home

